LAS PERSONAS DETRÁS DE N26

Jérémie Rosselli

Director general de Francia y el Benelux



Jérémie se incorporó a N26 en 2016 como director general de Francia, donde es el responsable de lanzar y hacer crecer la banca móvil en el mercado francés, así como de afianzar gradualmente a N26 como el banco digital con el que todo el mundo quiere operar.

Desde su entrada al mercado en 2017, N26 ha desempeñado un papel instrumental y estratégico en el crecimiento de la huella de la marca en Francia, hasta alcanzar, solo tres años después, más de 1,5 millones de clientes. En la actualidad, es el responsable de Francia y la región del Benelux en N26, y se encarga de que el banco digital siga revolucionando el sector bancario tradicional al simplificar las operaciones bancarias y lograr que sean más transparentes.

Jérémie posee una amplia experiencia en la expansión y el crecimiento internacionales. Comenzó su carrera en 2005 en el ámbito de las fusiones y adquisiciones entre París y Londres, donde se encargaba de cerrar operaciones en los sectores de la banca, la industria y la energía. Lideró numerosas entradas al mercado con éxito en su anterior puesto en Burger King, y sabe con claridad lo que se necesita para desarrollar marcas y acelerar el crecimiento mediante un profundo conocimiento del mercado.

Jérémie tiene un máster en Administración de Empresas, que obtuvo en la Booth School of Business de la Universidad de Chicago, y otro en Ingeniería de Telecomunicaciones.

Para entrevistas y peticiones de prensa, contactar con:

press_france@n26.com